

Pressemitteilung  
Heidenheim, 20. Dezember 2016

## **Kreissparkasse geht mit Edelmetallshop online**

**Das verstärkte Anlegerinteresse und die zunehmende Bedeutung der Edelmetalle in der Vermögensstreuung haben die Kreissparkasse Heidenheim veranlasst, hierfür einen zeitgemäßen Onlineshop auf der Homepage der KSK Heidenheim zu installieren.**

„Mit dem neuen Edelmetallshop der Kreissparkasse Heidenheim erfüllen wir die wandelnden Anforderungen unserer Kunden“, sagt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim. „Schließlich sind es auch bei diesen Produkten immer mehr Kunden, die mit einem Online-Einkauf ihre Nachfrage diskret und schnell erfüllen wollen.“

Angesichts volatiler Finanzmärkte und einer zielgerichteten Streuung der Anlageformen findet die Anlage in Edelmetallen eine breite Basis. Nicht nur für Kunden, die bereits seit vielen Jahren ein Edelmetall-Portfolio aufgebaut haben und dieses ergänzen wollen, sondern auch für diejenigen, die zum allerersten Mal in Platin, Palladium, Gold und Silber anlegen möchten, ist der Online-Shop eine interessante Alternative zur bewährten persönlichen Beratung, die es natürlich auch weiterhin geben wird.

Edelmetalle überdauern Generationen und rücken von Zeit zu Zeit immer wieder verstärkt in den Fokus von Kapitalanlegern. Dabei sind Edelmetalle auch ein Thema für andere Käufergruppen: Als Investition für Sammler oder als attraktives und werthaltiges Geschenk findet sich ein umfangreiches Angebot unter: [www.ksk-heidenheim.de/edelmetalle/](http://www.ksk-heidenheim.de/edelmetalle/)



*Edelmetalle wie Gold sind jetzt auch im Onlineshop auf der Homepage der KSK Heidenheim erhältlich.*

**Kontakt:**  
Kreissparkasse Heidenheim  
Hubert M. Gentner  
Pressesprecher  
Telefon 07321 344-1730  
[hubert.gentner@ksk-heidenheim.de](mailto:hubert.gentner@ksk-heidenheim.de)